

# PANORAMA

Cahier thématique



Facilitation des mouvements internationaux des chevaux de compétition



# PERSPECTIVES



# DOSSIER



# AUTOUR DU MONDE

*De toutes les courses de haut niveau qui se déroulent à travers le monde, le Longines Gran Premio Latinoamericano est la seule dont le pays hôte change chaque année, puisqu'elle est accueillie en alternance par l'un des pays membres de l'Association latino-américaine des jockey-clubs et des champs de course. En 2020 le Longines Gran Premio Latinoamericano sera accueilli par l'Argentine, et en 2021 par les États-Unis.*

Les déplacements internationaux des chevaux qui participent à cette course requièrent une logistique complexe. Les chevaux doivent arriver dans le pays hôte au moins sept jours avant la date de la course. Le transport des chevaux doit préférablement s'effectuer par fret aérien direct suivi d'un passage en douane le plus rapide possible afin de ne pas compromettre la durée d'entraînement des chevaux avant la course et leur éviter tout stress inutile (lire l'article [Les enjeux pratiques des déplacements internationaux de chevaux de sport](#)). Le retour des chevaux dans leur pays d'origine intervient deux ou trois jours après la course. Cependant, il est rare que les vols prévus sur ces liaisons soient correctement équipés pour le transport de chevaux et le coût du fret aérien est excessivement élevé.

L'Organisation sud-américaine de promotion des pur-sang de course (OSAF) a développé avec succès [diverses approches visant à faciliter les déplacements des chevaux de course](#).

<https://doi.org/10.20506/bull.2019.2.2986>

## AUTOUR DU MONDE

### ▶ INITIATIVES DU RÉSEAU

# Les déplacements internationaux des chevaux qui participent au Longines Gran Premio Latinoamericano

#### MOTS-CLÉS

#cheval de compétition, #Gran Premio Latinoamericano, #Organisation sud-américaine de promotion des pur-sang de course (OSAF), #renforcement des capacités.

#### AUTEURS

Oscar Bertoletti<sup>(1)</sup>, Horacio Espósito<sup>(1)</sup> & Silvina Korembli<sup>(1)</sup>

(1) [Organización Sudamericana de Fomento del Sangre Pura de Carrera \(OSAF\)](#), San Isidro (Argentine).

Contact auteurs : [obertoletti@osafweb.com.ar](mailto:obertoletti@osafweb.com.ar)

*Les désignations et dénominations utilisées et la présentation des données figurant dans cet article ne reflètent aucune prise de position de l'OIE quant au statut légal de quelque pays, territoire, ville ou zone que ce soit, à leurs autorités, aux délimitations de leur territoire ou au tracé de leurs frontières.*

*Les auteurs sont seuls responsables des opinions exprimées dans cet article. La mention de sociétés spécifiques ou de produits enregistrés par un*

*fabricant, qu'ils soient ou non protégés par une marque, ne signifie pas que ceux-ci sont recommandés ou soutenus par l'OIE par rapport à d'autres similaires qui ne seraient pas mentionnés.*



© OSAF

**L'OIE** est une organisation internationale créée en 1924. Ses 182 Pays membres lui ont donné pour mandat d'améliorer la santé et le bien-être animal. Elle agit avec l'appui permanent de 312 centres d'expertise scientifique et de 12 implantations régionales présents sur tous les continents.



Suivez l'OIE sur [www.oie.int](http://www.oie.int)



@OIEAnimalHealth



World Organisation for Animal Health - OIE



OIEVideo



World Organisation for Animal Health



World Organisation for Animal Health (OIE)



Version digitale : [www.oiebulletin.com](http://www.oiebulletin.com)



**ORGANISATION MONDIALE DE LA SANTÉ ANIMALE**  
*Protéger les animaux, préserver notre avenir*

12, rue de Prony - 75017 Paris, France  
Tél. : +33 (0)1 44 15 18 88 - Fax : +33 (0)1 42 67 09 87 - [oie@oie.int](mailto:oie@oie.int)